

松浦顧問新春講演会

1月21日 於 リーガロイヤルホテル

(有)大和塗装 辻本 学

リーガロイヤルホテルにて”松浦社長新春講演”に出席してまいりました。まず原子力発電の話題から始まり、中国がエネルギー資源確保のためにあらゆる手段で日本を脅かしている。去年の好景気の背景に”中国特需”が取りざたされていましたが、考えさせられる話題からの出発でした。鋼材・ガソリンなどの価格上昇により製造業にとっては非常に厳しいこれからの時代ではありますが”日本の技術”は世界でも知名度は高く今後、”日本製ブランド”が注目されるのではないかといい見解もなされていました。

講演の後半には、今、中国が取りざたされてはいますが、今後”インド”が成長していくのではないかと……。その背景には2050年には、人口が世界トップになるそうです。今後の日本はいったいどうなってしまうのか？人口は減少傾向。高齢化社会の時代に一人の人間として考えてしまいました。約一時間半程の講演でしたが 非常に興味深いお話で勉強になりました。

二部の懇親会では、香川県企業振興公社”自立化塾”のメンバーをまじえてのテーブルで和やかな雰囲気の中、景気動向や讃岐うどんの話などで盛り上がりました。今回、はじめての参加でしたが非常に現実味のある話でこれから仕事の面でもプラスになるものだと思います。ありがとうございました

